

サービスイリア、昔からの知合い、この1年お世話になったあなたに。ブログもチェックください。

村田 英男の

気まぐれ年末状

◆一方的に出すので義理堅く返信は入りません。お会いした時、読んでいますとだけ声掛け下さい。

▼本年も年末状はその年のブログかfacebookから拾った。▼2月ウィリアム王子来日、磐梯熱海泊まるのは内緒らしかったが、ユニオンジャケットが一力旅館の前に飾ってあったので覗き込んで居たらバツタリ散歩から帰った王子に遭遇、握手した。▼4月母の実家遠州横須賀へ母、妹、息子と四人で三熊野神社例大祭に。数十年振りです。人

口七千人の小さな町で十三町が祢里(二輪の山車)で競い合い、祭り一色になり大興奮。▼芳山小学校同級会修学旅行は松島に一四人参加。▼5月末、安積歴史博物館役員勤務者一同で茨城県旧中学校重文、旧土浦中学校本館、旧太田中学校を視察。▼今年も佐藤兄妹と登山。足手まといながら南会津田代山へ。平らな山頂はお花畑、背景に雪を抱く会津駒。▼福島新樹会は櫻井よしこ氏を迎え104回研修会。渡邊五郎三郎氏九六才を過ぎ体力的に難しいと今回で幕引きとなった。先生にお会いする機会が無くなり残念。▼和司兄を無理やり大人の休日倶楽部に加入させ五日間の北海道へ電車の旅、ゆつたりと流れる釧路川、

知床、羅臼は本州とは違う。▼年に一度は行く銚子滝。一度目のゆっこ。二度目は中学時代以来の山友、山崎、田代とマー君と出かけた。共に体力の衰えを感じた。▼郡山市高校生合唱オケ合同演奏会。郡山出身のソプラノ、テナーのオペラ歌手と高校生250人の合唱団、100人のオーケストラのオペラ合唱曲。この年代はまさに音楽都市だ。▼9月末あまりに犬臭いのでマー君を初めてのシャンプー。ブラッシングに。3時間、店から出たら、我慢をジャーと一気に放水。▼野良から二年目を迎えたタマコはどこに行くのか生傷が絶えない。▼安歴博で二宮和也主演坊ちゃんロケ。どこで聞き付けるのか、ミーハー客が増え

る▼マー君と今年も安達太良山。途中で犬を連れ来た人が下つて来た。私も念のためリードを付けた。約五分後にリードを解いたらすれ違った犬を追い掛け山を下って行った。信じて待つ事約30分、戻って来た時はホッとした。▼横浜で青年海外協力隊五十周年記念式典のこのこ出席した。▼十一月末、夕食後ヨメが突然の嘔吐、救急車で病院へ。脳出血だった。その間独り生活、炊事、洗濯、部屋掃除と大変。ヒデオさんその割に落ち込んでいないと旅館組合の女性。それは帰って来ることが判つて居るから。毎晩、ミルクィラムタマコを抱いて寝る。▼母は元気がかまっている暇がない▼食事の工夫がみのり腎臓透析からは遠のいた数値になった。